

Communiqué

219^e Mise des vins : Voulez-vous devenir Gardienne ou Gardien de la Mise ?

La traditionnelle Mise aux enchères des Vins de Lausanne se déroulera pour la 219^e fois le samedi 11 décembre à l'Hôtel de Ville. Les ventes sont ouvertes à toute personne intéressée, sans dégustations préalables. La qualité des vins des Domaines de la Ville de Lausanne a été saluée à de nombreuses reprises cette année.

La Mise aux enchères des Vins de Lausanne propose traditionnellement la vente en primeur du vin issu de la vendange de l'année. Cette année, les Vins de Lausanne sont devenus les Domaines de la Ville de Lausanne et 2021 est le millésime qui aura vu naître la nouvelle mention « Vigneron·ne·s encaveur·euse·s depuis 1536 ». Par cette affirmation, la Ville vise à mettre en avant ses cinq domaines pour symboliser le travail artisanal de ses vigneronnes et vigneron, passeuses et passeurs d'histoire au fil des siècles. A ce titre, la Sélection Historique proposée lors de la Mise aux enchères est le symbole de ce patrimoine historique. Les vins des cinq domaines seront vendus en lots de 24 à 120 bouteilles d'une contenance de 75cl et disponibles début avril 2022. La mise est ouverte à toute personne intéressée. Chaque acheteuse ou acheteur accédera d'office au titre de Gardien de la Mise pendant une année et se verra proposer des événements exclusifs autour des vins des Domaines de la Ville de Lausanne courant 2022. Pour celles et ceux ne pouvant se rendre à l'Hôtel de Ville, il sera également possible de commander des lots en ligne sur www.vinsdelausanne.ch à prix fixe dès le 13 décembre 2021.

En matière de récompenses, 2021 a été généreuse : GaultMillau place les Domaines de la Ville parmi les 150 meilleur·e·s vigneron·ne·s suisses. Le guide autrichien Falstaff déclare quant à lui le Bord de l'Eau, assemblage rouge du domaine du Burignon, meilleur vin rouge de Lavaux, et l'Abbaye de Mont, Sélection Historique, obtient une Médaille d'or au Mondial du Chasselas 2021 avec son millésime 2020. Six Chasselas de La Côte et Lavaux sont récompensés aux Chasselas Trophy 2021. Trois le sont au Grand Prix du Vin Suisse Bio, et le Chasselas historique du domaine du Burignon 2020 obtient la médaille d'or à la Sélection des Vins Vaudois 2021. Le Chasselas Roches Plates du Burignon 2019 est noté 18 points sur 20 par le magazine Vinum, qui référence également les Domaines de la Ville de Lausanne parmi les 200 meilleurs domaines viticoles suisses dans la 3^e édition de son Guide. « Avec de telles récompenses, la qualité des vins des Domaines de la Ville de Lausanne est une promesse » se plaît à relever Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction du logement, de l'environnement et de l'architecture.

Mise aux enchères des Vins de Lausanne
Samedi 11 décembre, Hôtel de Ville, salle du Conseil communal, place de la Palud,
8h00 - Accueil
8h30 - Partie officielle
8h45 - Début de la Mise aux enchères
Entrée libre pour les personnes vaccinées ou guéries, certificat Covid (règle dite des « 2G »).
L'événement est labellisé Lausanne à Table.
www.lausanne.ch/encheres-vins

La Municipalité de Lausanne

Renseignements complémentaires :

- **Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction du logement, de l'environnement et de l'architecture, +41 21 315 52 00 | +41 79 647 99 85**

Lausanne, le 6 décembre 2021

Bureau de la communication

Hôtel de Ville | Case postale 6904 | 1002 Lausanne | T +41 21 315 25 50 | presse@lausanne.ch | www.lausanne.ch

1 / 1